

Gisèle son épouse,
Ses enfants et beaux-enfants,
Grégory et Joëlle, Anaëlle et Julien, Audrey et Alexandre,
Frédérique et Ludovic,
Ses petites-filles, Julie, Megan, Téa et Rose ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Alain KAESERMANN

son tendre amour et leur papa chéri, enlevé à leur profonde affection,
le 16 mars 2017, dans sa 61ème année, à la suite d'une maladie
foudroyante.

La cérémonie aura lieu au temple de Roche, le mercredi 22 mars,
à 14 heures.

Il n'y aura pas d'honneurs à l'issue du culte.

Adresse pour les messages :

Famille Kaesermann, Vieux-Moulin 5, 1852 **Roche**.

En lieu et place de fleurs, merci de penser à la Fondation des soins inten-
sifs et centre des brûlés du CHUV au CCP de la BCV Lausanne 10-725-4
IBAN CH 16 0076 7000 U 510 2928 0.

La famille remercie de tout cœur le Docteur Blaise Ingold à Villeneuve,
ainsi que l'ensemble du personnel des unités 1 et 5 des soins intensifs
adultes du CHUV.

*« Tu me fais connaître le chemin qui conduit à la vie.
Quand tu es là, la joie déborde, auprès de toi le bonheur ne finit pas. »*

Ps. 16 : 11